



Por qué el Gobierno de México firmó la iniciativa de ley para eliminar el Horario de Verano



El presidente de México Andrés Manuel López Obrador, firmó este martes una **la iniciativa de reforma para eliminar el Horario de Verano**, la cual está lista para ser enviada de inmediato al **Congreso de la Unión**. Con el argumento que 71 % de los ciudadanos lo rechazan y se ahorra solo un 0,16 % del consumo nacional de electricidad.

Esta iniciativa de ley tiene como principal objetivo **eliminar el horario de verano en el territorio nacional** y establecer en forma excepcional un horario estacional en los municipios de la frontera norte.

¿Por qué eliminar el horario de verano? Este tema se retomó primero que nada porque las autoridades detectaron un creciente rechazo popular. Existe tal **inconformidad en la sociedad** desde 1996 cuando se instaló este horario. Y a lo largo de los años, se fueron acumulando más de 40 iniciativas de ley, las cuales fueron presentadas desde 2001 en contra del horario de verano por diferentes fracciones parlamentarias.

En total suman **34 las iniciativas**. Desde el 2001 al 2022 se han presentado por parte del PRI 9 iniciativas, por parte del PAN 2, del Partido Verde 2, del PRD 7, del PT 5 y de Morena 1, por mencionar solo algunas.

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/07/05/por-que-el-gobierno-de-mexico-firmo-la-iniciativa-de-ley-para-eliminar-el-horario-de-verano/?utm_term=Autofeed&utm_medium=Echobox&utm_source=Twitter#Echobox=1657037665